



Ago LIV. Num 16.039

Presie: 70 confiness

Jueves 1 de febrero de 1951

POR FIN, CINE CATOLICO

El demonio, en esto del cine como en otras muchas cosas, nos ha ido lievando la delantera durante mucho tiempo. Hubo inc uso una época en que muchos pensaron que el celuloide sólo podía reflejar la ligereza, la frivolidad y la obscenidad. Ya hace bastantes años Pio XI con su encíclica «Vigilanti Cura» expresó la mente exacta de la Iglesia respecto de este problema tan transcendental. «No existe hoy -afir maba el Papa- un medio más potente que el cinematógrafo para ejercer influencia sobre las multitudes».

La «Vigilanti Cura» proponia clara y decididamente la solución del problema del cine. No basta la política de tijera. La labor negativa de censura, que corta unos planoa, modifica unos textos o advierte la inmoralidad de determinadas películas.

El Papa hacía esta pregunta: «¿Por qué nos hemos de ocupar tan sólo de evitar el mal?» Su consigna y su deseo era éste: acción positiva para una producción de cine netamente católica: «El problema de la producción de las películas morales se resolvería desde su raiz si fuese posible disponer de una producción inspirada en los princicios de la moral cristiana. Por esto no dejaremos nunca de alabar a aquellos que se han dedicado o se han de dedicar al nobilisimo intento de elevar la cinematografia a los fines de la educación y a las exidencias de la conciencia cristiana, dedicándose a este fin con competencia de técuicos, y no de aficionados, para evitar toda pérdida de fuerzas y de

Un buen dia ocurrió en la historia del cine un fenómeno extraordinario. Los hombres del cine con la mira exclusiva puesta en la taquilla, descubrieron que el cine moral y aún el cine claramente religioso podía ser un buen negocio. Y desde entonces una larga cadena de películas totalmente moralizadoras y claramente religiosas han sido producidas y han alcanzado quizá los más rotundos éxitos de taquilla en la historia del cine. Basta recordar algunos nombres: «Siguiendo mi camino», «La canción de Bernadette», «Las llaves del Reino, «La mies es mucha», «Monsieur Vicent», etc. etc.

Estas espléndidas realizaciones no resolvian totalmente el problema. Lo que el Papa descaba era la constitución de entidades productoras que de una forma permanente y segura lanzaran al mercado películas producidas con la mejor técnica y con la más pura ortodoxia.

En a gunos países se han dado diversos pasos para lograr esta solución. Y hoy, por fin, en España se abre una etapa nueva en este sentido. Con el decidido apoyo y la bendición del episcopado español y con el patronato directo e ismediato del Patriarca de las Indias Occidentales, Obispo de Madrid-Alcalá, doctor Eijo y Garay, se constituia hace unos meses la productora «ASPA» cuyo objetivo era cumplir las consignas de la Igiesia con miras a una producción de películas de inspiración católica.

Desde hace unos meses «ASPA» ha trabajado en silencio superando enormes dificultades a fin de presentar al público su primera producción titulada «BALARRASA». Hoy «BALARRASA» sale ya al mercado. La critica, los técnicos del cine la han acogido con un clamor de aprobación decidida. Cine moderno, vitalista, ágil, perfectamente logrado, que lieva a la pantalla el tema de la vocación sacerdotal y misionera y la crítica dura para la familia moderna pagani-

Por fin tenemos cine católico en España. «BALARRASA» no es más que un paso inicial. Detrás de ella vendrán otras producciones católicas. Este esfuerzo exige un apoyo decidido de todas las entidades católicas, una propaganda intensa y eficaz. Una presencia física y entusiasta en todas las salas donde «BALARRASA» desde la cátedra del ciae enseñe a los hombres de nuestro tiempo su primera lección cristiana.

El tiempo en España

NAGIONAL

frio y hámedo ha cruzado la Peninsula de izquierda a derecha, produciendo aguaceros en Galicia, vertiente cantábrica, Duero, aigunos puntos del Centro, Ebro Baicares. En Burgos ha nevado ligeraments.

Tiempo probable. - Un segundo frente con caracteres análogos a los del primero está penetrando por Galicia y tracrá sobre esta región, Cantabria y cabeceras del Ebro y Duero algunos aguaceros y sobre el resto de España nu

Temperaturas extremas.-La máxima ha correspondido a Almeria con 16 grados y la minima a Burgos con seis bajo cero.

RESUMEN GENERAL

En la noche del miércoles quedaron restablecidas las comunicaciones ferroviarias entre León y Asturias; pero ayer, nuevos aludes de nieve, han vuelto a interrumpir el tráfico, Máquinas exploradoras intentan restablecer el servicio. Por la via estrecha de León con Bilbao circulan trenes, pero con alguna dificultad. Las comunicaciones por carretera continúan en el mismo estado, es decir, siguen cerrados todos los puertos que unen a León con AsLeonesas se encuentran aislades.

Continúa nevando en toda la L'Una masa de aire relativamente comarca de Reinosa. La nieve alcanza un espesor de 70 centimetros en las calles de la ciudad La circulación por carretera está paralizada. El tráfico ferroviario se mantiene merced a que brigadas de obreros trabajan constantemente en la limpieza de las vias.

Se espera un gran embalse en el pantano del Ebro

El embalse del pantano del Ebro tiene ya cerca de cien millones de metros cúbicos y se espera que alcance los trescientos millones. dada la nieve que hay en los altos. Solamente en los montes de Saja el espesor de la nitve es de cuatro

Se ha reproducido el temporal de lluvias en toda la región guipuzcoana.

bluvias en Zaragoza

En la noche del martes volvió a llover en varios puntos de la provincia de Zaragoza. En Egea de los Cabalieros se han recogido seis litros por metro cuadrado.

ba duodécima nevada en Segovia

En la madrugada de ayer cayó sobre Segovia la nevada que hace el número doce del presente in-

turias y Santander. Varias zonas Lea Ud. EL DIARIO DE AVILA

NOTICIAS DE ULTIMA HORA

Esta mañana han presentado sus cartas credenciales al Caudillo los nuevos embajador y ministro plenipotenciario de Venezuela y el Afganistán

Continúan cerrados por la nieve los puertos de Somosierra y Navacerrada; el de los Leones de Castilla, abierto, con auxilio de cadenas

Presentación de cartas credenciales

MADRID.-A medio dia de hoy en el Palacio de Oriente, se ha celebrado la ceremonia de pre sentación de cartas credenciales. a S. E. el Jefe del Estado español, por los nuevos embajador v ministro plenipotnuciario de los países de Venezuela y el Afganistán, respectivamente.

Ambos actos se celebraron a las doce uno y a las doce y media el segundo. Como de costumbre, ambos embajadores llegaron a palacio ascoltados por la Guardia Mora del Generalisimo, siéndoles rendidos los correspondientes honores a su llegada, por la guardia personal de S. E., mientras las bandas militares interpretaban los respectivos himnos nacionales.

Fueron recibidos en el salón de Recepciones por el Caudillo, a quien acompañaban el ministro de Asuntos Exteriores, señor Martin Artajo, el teniente general, jefe de la Casa Civil de S. E., el jefe de su Casa Militar y otras perso

Después de la presentación de credenciales, el lefe del Estado español, hallándose-presents también el ministro de Asuntos Exte riores, celebró una breve entrevis ta con los diplomáticos extranjeros que, después de la cual, abandonaron el Palacio de Oriente, siendo despedidos con los miemos honores que a la llegada.

Estado de los puertos de acceso a Madrid

MADRID.—La Inspección Central de Comunicaciones y Transportes por Carretera del Ministerio de Obras Públicas ha facilitado un comunicado sobre el estado actual de los puertos de la divisoria de acceso a Madrid, que es como sigue: Leones de Castilla, abierto con circulación difícil, y mediante auxilio de cadenas. Somosierra y Navacerrada, continúan cerrados a causa de la nieve.

Según un comunicado que faci lita la misma Inspección, ha quedado restablecida la circulación en los kilómetros 113 al 115 de la carretera de Madrid a Francia por Barcelona, que estaba interrumpida estos pasados días como consecuencia de los últimos tem porales de nieve.

La nevada en las montañas leonesas es enorme; ires metros de altura

LEON.—En esta comarca, no ha vuelto a nevar durante las úl timas 24 horas. Sin embargo, el tren procedente de Bilbao, por via estrecha, no pudo llegar hoy

a este destino, por haber hallado interrumpida la via, por la caída a la misma de algunos aludes. Han sido restablecidas las comunicaciones telefónicas y telegráfi cas que se hallaban interrumpidas, por la caida de algunos postes para lo cual han tenido que registrarse hasta casos heroicos en las salidas realizadas con la ayude de skis.

Se tienen noticias de que la nevada caída en las montañas próximas a la ciudad, es verdaderamente enorme, llegando a al canzar en algunos puntos hasta una altura de más de tres metros.

Esta mañana amaneció la ciudad cubierta con densa capa de niebla que fué desapareciendo a medide que fué avanzando el dia. 1,4 grados en Sevilla

SEVILLA. - En la ciudad de Sevilla amaneció hoy el día con el cielo totalmente cubierto de nubes. El termómetro registró una temperatura de un grado y cuatro décimas sobre cero.

El tiempo en Gataluña

BARCELONA.—En toda la región catalana el cielo aparece despejado, excepto en la parte comprendida por el Valle de Arán, donde se han registrado algunas precipitaciones. En el macizo pirenáico y especialmente en la Bo: naigaa ha vuelto a nevar con alguna intensidad. - (Cifra).

Con espectaculares toques de cornetas, fuertes contingentes rojos atacan en Wonjú

El primer ministro francés visitará en Otawa al presidente de la República del Canadá

nante en todo el frente de guerra de Corea ba reducido en parte los ataques de las tropas de las Naciones Unidas contra el enemigo. No obstante, las fuerzas aéreas aliadas realizaron más de 735 incursiones, causando a los comunistas numerosas victimas—entre ellas más de 350 muertos—y destruyéndoles importantes cantidades de material y efectivos mili-

Vuelven a atacar con excitaciones a toque de corneta

FRENTE DE COREA.-Importantea contingentes comunistas chinos han desencadenado un fuerte ataque en el sector de Wonjú, empleando para ello espectaculares toques de corneta, para excitar al combate.

Según un comunicado del VIII Ejército norteamericano, en algunos frentes, ha proseguido el avance de las fuerzas de las Naciones Unidas, especialmente a unos 15 kilómetros, al noreste de Suwón.

Millares de chinos comunistas, han llevado a cabo una considerable ofensiva en la zona del frente central, empleando para ello tanques y artillería pesada. Se tiene noticias de que, en dicho sector, el combate lleva ya más de siete horas de duración, habiendo recibido el enemigo considerables refuerzos.

René Plevén, en Otawa. Visitará al Presidente del Canadá

OTAWA. - El primer ministro

TOKIO. - El mal tiempo rei- de Francia, René Plevén, ha lle gado esta mañana a esta ciudad, para visitar al Presidente de la República del Canadá, al objeto de cambiar impresiones.

Publicación do la Legación rusa, en El Gairo, prohibida,

EL CAIRO.-El Ministro del Interior egipcio, ha prohibido la publicación del Boletín de Prensa soviética, que publica la Legación de Rusia, en esta ciudad.

Intenso terremoto en la costa Peruana

LIMA.—Un intenso terremoto, aunque de no mucha duración, se ha dejado sentir a todo lo largo de la costa peruana. En la ciudad de Lima, el pánico de la población civil fué enorme, coincidiendo el momento del terremoto con la hora en que, numerosos trabajadores salian de las fábricas y centros de trabajo.

Hasta el momento no se tienen noticias de que haya producido victimas. Cayeron algunos cascotes y en algunos edificios se agrietaron las paredes. - EFE.

Triunfo de la Artesanía española

Obtuvo Medalla de Oro en la Exposición Internacional de Haití

En la reciente Exposición Internacional de Labores Artesanas, celebrada en Haiti, con motivo del bicentenario de Puerto Principe, el Comisariado ha concedido a los trabajos artesanos presentados por España el diploma de Medalla de Oro.

En este certamen concurrieron gran número de naciones europeas y americanas, y entre todas las aportaciones destacó desde el primer momento la concepción de factores artísticos de nuestras labores artesanas.

SERVICIO

Meteorológico Local (Aeródromo de Avila)

Temperaturas extremas registradas en el día de hoy: Máxima, 5'1 Minima, O grados. Del momento (seis y media de

la tarde), 33 Viento, Noroeste, 15 kilóme-

tros por hora. Agua recogida, tres litros por

Voto afirmativo a los milagros atribuídos a Pío X y al padre Maunoir

Pué emitido por la Sagrada Congregación de Ritos en presencia del Padre Santo

ROMA, 31.—Sobre los milagros atribuídos a los venerables siervos de Dios el Papa Pio X y el jesuita padre Jerónimo Maunoir, ha sido pronunciado el voto afirmativo por la Sagrada Congregación de Ritos, en presencia del Papa. - EFE.

Seis misioneros católicos, asesinados en Corea

TOKIO, 31. - En la primera semana de diciembre fueron asesinadas por las autoridades norcoreanas, según una agencia de intormación, seis misioneros católicos. - EFE.

Sacerdoles condenados en Praga

VIENA, 31.—Informan de Praga que cuatro sacerdotes católicos, un oficial de la Policia checa y un ex funcionario del Gobierno acaban de ser condenados a penas que oscilan entre siete y veinticinco años de carcel por el Tribuval del Estado, en Praga.

Un delegado cultural egipcio, en el Vaticano

CIUDAD DEL VATICANO. 31 -La Universidad de El Cairo ha propuesto al Consejo de Ministros egipcio el envio de un delegado cultural al Vaticano con la misión de fomentar el contacto en tre los hombres de estudio cris tianos y musulmanes.—EFE.

Asamblea de la Unión Nacional de Cooperativas del Campo

MADRID. -En la Sala de Juntas de la Obra Sindical «Cooperación» se ha celebrado la primera reunión anual de la Junta Rectora de la Union Nacional de Cooperativas del Campo.

Presidió el Jefe Nacional de la Obra, camarada Puyal, y actuó de secretario el señor Muñoz

En la reunión fueron tratados interesantes temas relativos a la marcha administrativa de la cooperación del campo, y se estudió también la celebración de la próxima Asamblea General, que tendra lugar en mayo. Asimismo se trató de la posibilidad de la participación del movimiento cooperativo en la fabricación de fertili-

Sucesos en la Provincia

Herido en una reverta

PIEDRAHITA.-A la Guardia Civil se presentó Gregorio Avez zuela García, de 29 años de edad. natural y vecino de esta localidad, denunciando que sus convecinos, el matrimonio Joaquin Martin Estevez y Emilia Gómez Estevez, así como los hijos de éstos, Julia, Paula, Felipe y Angel, de 29, 22, 20 y 18 años de edad respectivamente, le habían faltado de palabra y obra cuando regresaba a su domicilio en unión de su companero de trabajo, José María Cabo Hernández, originándose entonces una reyerta en la que todos los componentes de la citada familia agredieron al denunciante el cual resultó con arañazos en el cuello y ematoma en el ojo dere-

La Guardia Civil instruyó el oportuno atestado que entregó al señor Juez comarcal de esta villa:

cia en su guerra de Indochina. Truman y Pleven, primer ministro francés, están de común acuerdo en la necesidad de resistir a la agresión y ayudar al Extremo Oriente en sus esfuerzos para mantener su seguridad y ascgurar su independencia, buscando solución honorable del problema coreano e impidiendo se extiendan las hostilidades fuera de

-Norteamérica intensifica la producción de armamento atómi co. Con respecto al auge industrial hoy se obtiene un rendimien-

Estados Unidos ayudará a Fran- to superior en un 120 por 100 al conseguido en los años anteriores a la guerra.

-Eisenhower a su llegada a Nueva York ha conferenciado con Truman, exponiéndole en forma resumida sus conversaciones en las varias capitales que ha visitado, dándole cuenta de los progresos que se vienen realizando para la creación de las fuerzas de una Europa unida.

-Getulio Vargas se ha posesionado de la presidencia del Brasil. Antes de la ceremonia agradeció a la Misión española su

metro cuadrado.

MCD 2022-L5

Avila, hace medio siglo

Es muy posible que en la próxima primavera se celebre una corrida de toros en nuestra plaza. Dicese que será contratado el Rey del Valor, don Tancredo López caso de que exista para aquella época; pues pudiera ocurrir que algun Veragua nos estropeara su actuación aquí.

-Hoy contraerá matrimonio en Barco de Avila la señorita Jesusa Araoz con el joven organista de aquella Parroquia don Luciano Andray.

-Ha fallecido en Piedrahita dona Elisa Sánchez Rivera, her mana de nuestro colaborador don Marceliano S. Rivera.

-Probablemente a mediados de este mes regresará de su puebio (Cieza) nuestro señor Obispo don Joaquin Beltrán y Asensio.

-Un señor maestro llamado don Licinio Alonso denuncia el caso de que él y sus compañeros de profesión llevan cuatro meses sin cobrar sus reducidos sueldos.

> Guiso del país 30.244

Es el námero de un premio de reducida importancia que en el pasado sorteo ha correspondido a Avila es decir a las personas que tal número jugaban. El premio es de mil quinientas con la natural rebaja, del uno y medio por ciento que la «Gaceta» señala. El jueves cuando llegó de Madrid, el telegrama, todos dijimos a coro: Cesaron nuestras desgracias, terminaron nuestras penas, acabaron nuestras ansias, creyendo que dicho premio era el gordo. Pero vana fué nuestra satisfacción e inútil nuestra esperanza. porque mil quinientas plumas de pobretes no nos sacan. Y seguiremos lo mismo. Pero mi mente desbarra, ai no estamos satisfechos sólo obedece a una causa y es que el número citado en Avila se jugaba; pero lo jugaban otros y hemos hecho la gran plancha. Francisco Delgado.

MAQUINARIA

vinicola y oleicola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L., ingenieros. LOGRONO Representante para la provincia: Representaciones AVILES. Larreta, 5

MADEREROS

Para toda gestión en el Servicio Nacional de la Madera acudan a GESTORIA ESPEJO Hernán Cortés, 6. — MADRID



FABRICA DE

ALPARGATAS

Y ZAPATILLAS

San Rafael (Segovia)

Se ruega a los detallistas de la provincia nos manden sus señas para enviarles muestras sin compromiso alguno

Consulten precios y condiciones

CATÓLICOSI

MAÑANA ES PRIMER VIERNES DE MES HACED UNA FERVOROSA COMUNIÓN, PREPARADOS POR UNA BUENA CONFESIÓN. NO OLVIDÉIS LA GRAN PROMESA DEL SAGRADO CORAZÓN DE JESÚS QUE DIJO A SANTA MARGA-RITA MARÍA ALACOQUE:

> «Yo prometo, en el exceso de la misericordia de mi Corazón, que mi amor todopoderoso concederá a todos los que comulguen Nueve Primeros Viernes de mes seguidos la gracia de la penitencia final; no morirán en mi desgracia y mi Corazón será su refugio en aquel último momento.»

Los sucesores de Stalin

Molotov, Berla y Bulganin, trlunviros

si funciona mal, que si está a punto de pararse, o que si tiene cuerda para rato. Numerosos doctores le atienden, le curan, le vi gilan, para asegurar con su vida nada menos que «la felicidad de los pueblos» (?)

Las agencias americanas v europeas se desviven por introducir un ojo en el «telón de acero» y mirar hacia Rusia. ¿Donde está Stalin? aCómo está Stalin? Preocupa mucho, es verdad -y es lógico- la salud del terrible dictador del comunismo internacional. Son muchas las cábalas que se hacen respecto a los sucesos que su muerte ha de acarrear al pais de los soviets, a los pueblos sojuzgados y, de camino, al mundo en general.

Lo que si parece cierto es que Stalin padece desde hace afios una grave lesión cardíacs; lo que no admite vuelta de hoja es que ya ha cumplido setenta y un años, y que, por lo visto, también en Rusia vale más prevenir que cu-

Pero él sabe mucho de «líos» sucesorios; él no puede olvidar que a la muerte de Lenin -quizá an poco aligerada por el mismo Stalin—tuvo que luchar contra Trotsky. Y él no quiere que a su muerte Rusia pase por convulsiones politicas.

Tres sucesores, fres

De este modo, las agencias anuncian ahora que Stalin ha nombrado para sucederle a un triunvirato: Molotov. Beria y Bulganin, suficientemente conocidos para que nosotros intentemos aquí unas biografías, por peque-Ans que sean.

¿Estos César, Craso y Pompeyo de la Rusia comunista, acabarán como los triunviros de Roma? Si entre ellos se produjesen luchas, ¿a quién le tocaría el paso del Rubieón?

Desde luego, hoy por hoy, es Molotov el ánico de los tres que vive en el Kremlin y que posea la autorización de Stalin para el des pacho de asuntos que hasta hace poco erau de la exclusiva incumbencia del dictador. Tan sólo en determinados asuntos de índole internacional Molotov va al en cuentro de Stalin a pedirle su pa-

De los tres, es Beria el más joven, y su misión actual, de las de más responsabilidad. Es el hombre que tiene en sus manos todo el aparato policiaco y represivo de Rusia y países satélites. Es también el más peligroso en caso de una ruptura en el triunvirato. De él dicen algunos diplomáticos ingleses y nortemericanos que

Se ha hablado mucho acerca estuvieron en Rusia durante la del importantisimo corzzón de guerra que se cree a sí mismo co-Stalin. Que si funciona bien, que mo el hombre más indicado para sustituir a Stalin.

¿Qué pasaría en Rusia?

Si muriese Stalin, ¿qué pasaría en Rusia? Creemos sinceramente que se producirían grandes y quizá graves acontecimientos; pero seria muy aventurado predecir el cariz de los mismos Desde luego es incontrovertible que las pasiones y los deseos de mando de los triunviros y de otros muchos personajes más escindirían el hasta ahora bloque del Presidiun Supremo, con un reflejo natural en la politica interior y exterior del

Mientras tanto, los «Quislings»...

Esos «quislings» de la Europa occidental que fueron a Rusia a curar sus cuerpos, y esos otros que anhelan ensangrentar los países que tuvieron los redaños suficientes para expulsarlos, han recibido el para ellos honroso encargo de elaborar «Constituciones democráticas» para sue respectivos países.

Alli Thorez-itan enfermo, el pobre! -, alli Togliatti y «esa» cuyo solo nombre ensucia los labios están redactando las futuras Constituciones de los tres grandes pueblos del Mediterraneo occidental: España, Italia y Francia.

¿Es que, en su delirio, sueñan gobernar algun dia? ¿Gobernar como amos, como dueños absolutos? No llegará nunca, pero ce preciso que los Gobiernos italia no y francés desechen de una vez la táctica de paños calientes y se sacudan el lastre comunista.

Que es verdad, aquí y muy lejos de aquí, que vale más prevenir que carar.

Señores Doctores ARIDRAL

El acreditado antigripal vitamina do y con Efedrina se presenta en la actualidad en sobres de «dos» comprimidos, además de los tu bos de «diez» por ustedes tan co nocidos y recetados. Lo que po nemos en su conocimiento para

facilitar sus prescripciones. INSTITUTO «ROFERSA» DE FARMACOLOGIA, S. A. Madrid Representante en Avila y Frovincia Agripino Santero Méndez Apartado, 40.—Avila

(C. S. 12.231.)

Organización Nacional de Ciegos

Belegación de Avila: Testado, 7 Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 31 de enero de 1951 han resultado premiados los números siguientes

Con 50 pesetas el número 717 Con cinco pesetas todos los números terminados en 17

DOCUMENTOS EPISCOPALES

Extensión del Jubileo del Año Santo a todo el mundo

(EXHORTACION PASTORAL)

(Continuación) Delegación de facultades

En uso de la facultad que nos otorga Su Santidad (1. cn.º VI, 2.°), delegamos a todos los sacerdotes provistos de licencias para confesar en nuestra Diócesis, para que «a los fieles impedidos de ha" cer las visitas jubilares del modo prescrito», les puedan:

a) Reducir el número de visitas, o el número de iglesias que se han de visitar.

b) Conmutar las visitas por otras obras de piedad o de caridad acomodadas a la condición de cada uno.

Pero han de usar de estas fa cultades discretamente y con justa causa, a tenor de la citada Constitución (a.º VII, 10), «onera ta corum conscientia»,

Los párrocos no necesitan esta delegación, pues están ya expresamense facultados por la Sagrada Penitenciaria (Instrucción «Quandoquidem», 26 diciembre 1950, n.º V).

Quienes son los impedidas de «practicar las visitas de modo prescrito», lo declara expresamente Su Santidad:

a) Las monjae de clausura, las terciarias regulares, las religiosas que viven en comunidad;

b) las mujeres piadosas, niñas u otras personas que residen en colegios o conservatorios:

c) los auacoretas de Ordenes monásticas o regulares que profesan más bien una vida contemplativa que activa, como los Cistercienses Reformados de la Tra pa, ermitaños Camaldulenses y Cartujos;

d) los prisioneros o detenidos en cárceles y los eclesiásticos religiosos, que se hallen detenidos en conventos o en otras casas para su enmienda;

e) los que en su casa o en hospitales sufren enfermedad o débil sa'ud y los que asisten a los enfermoe:

f) en general todos los que no pueden por un cierto impedimen to practicar las visitas prescristas; g) los obreros que, ganando

su pan con el trabajo cotidiano, no pueden por tantas horas abstenerse de é!;

h) los aucianos que tengan más de setenta años.

Pacultades a los confesores

que, 1) debidamente aprobados por el Ordinario, 2) oyeren confe siones para el Jubileo. Las cuales facultades 3) han de ejercerse en el acto de la confesión, 4) valen sólo en el fuero de la conciencia, 5) y podrán ejercerse por una sola vez con el mismo penitente, esto es, «cuando éste gana por vez primera» la indulgencia Jubilar:

A) Absolver de cualesquiera pecados y censuras reservados al Romano Pontifice, o, por el derecho, al Ordinario; y aun de la censura llamada «ab homine» o im puesta personalmente (pero la absolución de esta última censura no vale para el fuero externo).

Los confesores usarán de esta amplisima facultad ateniendose a las normas y excepciones se ñaladas por Su Santidad. (Constitución «Per An. Sac.» n.º VIII. 1 al 8) y por la Sagrada Penitenciaria (Instrucción «Quandoqui dem» números 5 al 13). (1)

B) Dispensar de cualquier irregularidad producida por deli to oculto (Const. VIII, 7). Dispensar asimismo del impedimen

tercero o segundo grado colateral... (1. c. n.º 8).

Otras facultados extrasacramentales de los confesores

a) Conmutar, bajo ciertas condiciones, todos los votos privados (Const. n.º VII, 6.-Instrucción XIV).

b) Dispensar del impedimento de crimen oculto, y sin maquinación (Const. n.º VIII, 9).

Indulto en favor de las Religiosas (cuyos confesores como es sabido, necesitan especial aprobación del Ordinario). Durante el año Jubilar podrán practicar la confesión, para ganar el Jubileo, con cualquier confesor que tenga licencias para oir confesiones de ambos sexos.

Procuren nuestros venerables sacerdotes estudiar pausadamente las citadas Constitución Apostólica e Instrucción para usar acertadamente de las facultades que se les conceden en favor de los

Además, como dice la Sagrada Penitenciaria «Los confesores deben aprender y retener de memoria el indice de iodos los pecados, censuras, penas e impedimentos cuya absolución o dispensa no esté comprendida en las facultades que se les han concedido. «si qua autem ejusmodi occurre ript (esto es, si se les presenta a'gún caso no comprendido en

to oculto de consanguinidad en estas facultades que ahora, con motivo del Año Jubilar, se les conceden) «meminisse cos oportet, non aliter posse se paenitenti providere, quam ils religiose servatis quae Codex praescribit can. 2 254. 2.290, 1.045, 3 ...»

> Venerables sacerdotes y fieles amadisimos, comencemos este nuevo Año Santo con grande fer voz y anhelo vivisimo de aprovecharnos del torrente de gracias que el Cielo nos ofrece.

> ¡He aqui de nuevo «el tiempo de la gracia, he aqui los dias de salvaciónio...; «el año del gran retorno y del gran perión»; «año de purificación y de santificación. de vida interior y de expisción»...

> La chora de Dios, hora de rec tificar nuestros yerros y ordenar las actividades todas de puestra vida -en el orden individual, y en el ámbito familiar, profesional y social - scomodándolas a las normas sagradas e imprescriptibles del Evangelio: en suma, de vivir cual corresponde a buenos cristianos, hombres de fe e hijos de Dios, que han tomado en serio el prepararse para la vida que nunca fenece y conquistar la feli cidad eterna.

Avila, 14 de enero de 1951. † SANTOS, OBISPO DE AVILA

(1) Ambos documentos se insertan en este «Boletin».

Sección religiosa

Dia 2, Primer Vierces. - La Purificación de la Santisima Virgen. Santos Fortunato y Feliciano.

La misa y oficio divino son de la Purificación de la Santisima Virgen, con rito doble de segunda clase y color blanco.

Purificación de la Santísima Virgen La Santa.—A las nueve de la

mañana, Bendición de Candelas y acto seguido misa solemne.

Primer Viernes

S. I. Catedral.—El Apostolado de la Oración celebra sus cultos mensuales en honor del Sagrado Corazón de Jesús. Por la mañana, a las ocho, misa. Por la tarde, a las 6'30 exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio del primer viernes bendición y reserva.

-La Santa.-Por la mañana, a las ocho y media, Misa de Comunión en el altar del Sagrado Corazón, y ejercicio de los Primeros

Por la tarde, a las seis y media, exposición de S. D. M., rosario. ejercicio de los Primeros Viernes, bendición y reserva.

Esclavitud de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli

San Antonio. - Se celebran los cultos mensuales del Primer Vier nes en honor de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli.

Por la mañana, a las nueve, Misa de Comunión. Por la tarde, a las cinco y media, Corona Seráfica, exposición de S. D. M., ejer-

La Ley de 10 de febrero de 1943, sobre colocación determina que Empresas y Patronos están obligados a solicitar de la Oficina de Colocación el personal que necesiten y que los obreros en pare deben inscribirse en dicha Oficina, sancionándose el incumplimiento de tales obligacionss con multas de 5 a 1.000 pesetas. En consecuencia toda inserción

de anuncio en este periódico está condicionada a la previa autorización de la citada Oficina de Colocación Pasco de San Reque númare 1. (C. N. S.).

cicio del primer viernes, bendición



Mañana es Primer Viernes de mes. Para la eficacia de la Gran Promesa es indispensable el sincero propósito de enmienda del que practica los Primeros Viernes.

San Pedro Bautista

San Antonio.—Se celebra la novena tradicional en honor del Protomártir del Japón, insigne abulense, San Pedro Bautista. Los cultos de la novena tendrán lugar todos los días a las cinco y media de la tarde.

Cantero-Marmolista Se hacen toda clase de trabajos

en piedra de granito y mármol Viuda de Julio Lastras

PASEO DE LA ENCARNACION Garretera del Gementerio - AVILA

Dr. D. Ramiro Arroyo

UROLOGO Del Hospital de San buis de les Franceses, del General de San Pedro, y ex interno del Provincial de Madrid

Consulta de dicha especialidad: todos los viernes de once a dos en Eduardo Marquina, 3, 1.º derecha



EN TORNO A LA II FERIA NACIONAL DEL CAMPO INFORMACION DEPORTIVA

Una encuesta de EL DIARIO DE AVILA

Sabemos que bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial del Movimiento, de acuerdo con la Delegación Provincial de Sin dicatos, organizadora de la participación de Avila en la II Feria Nacional del Campo, se ha constituido el Comité de Honor abulense formando parte del mismo autoridades y personalidades diversas. Con el fin de aportar iniciativas particulares que pudieran ser tenidas en cuenta por el Comité de Honor y por la Organización Sindical con miras al máximo esplendor y éxito de nuestra exposición de productos agropecuarios, dirigimos a los agricultores y ganaderos de la provincia, y a los técnicos en la materia las siguientes preguntas, cuyas contestaciones honrariau nuestras columnas:

- 1.ª Cómo ve usted la participación de Avila en la II Feria Nacional del Campo?
- 2. Qué productos agricolas o de industrias derivadas cree deben exponerse?
- 3. Qué especies de ganado cree usted que debemos llevar y en qué cuantia?
- 4.ª Debemos construir nuestro propio Pabellón, al igual que la inmensa mayoria de las provincias españolas; o exponer en los stads comunes que faci ita la Junta Nacional de Hermandades de la Delegación Nacional de Sindicatos?
- 5.ª En caso afirmativo ¿qué clase de edificación le parece a usted más apropiada para elio?
- 6. Descontado que la Organización Sindical es la organizadora, además qué entidades, a su juicio, estáu más interesadas en el feliz éxito del certa men y qué participación debe tener cada una de cilas?
- 7.ª Tratandose de una FERIA DEL CAMPO ¿cree usted conveniente la venta de productos cosechados en el agro abulense?
 - 8.ª En caso afirmativo ¿qué productos deberían venderse?
 - 9. Debemos vender productos ganaderos?
 - 10." Qué especies son las más indicadas a su juicio?
 - 11. Otras ideas o iniciativas en pro de su éxito.



Comentarios a la 20 jornada de la Liga

Jornada de resultados normales, salvo el de Tomelloso, aun que va vaticinábamos que a este club le va muy mal con sus comprovincianos; el Calvo Sotelo ha sido más ambicioso que los otros dos y no se ha conformado con un punto, sino que se ha llevado los dos, que le ponen en cinco hermosos positivos y en muy aventajado lugar para aspirar a la liguilla de ascenso.

Apurado se vió el Manchego frente al Toledo, pero no por parte de la delantera de los visitantes sino por culpa del ataque propio que no fué capaz de marcar un tanto, teniendo que ser un medio, Solana, el que consiguiera el gol de la victoria. Buena forma demuestra esto en los toledanos, pero en los de Ciudad Real supone debilidad en el ataque pero consistencia en la defensa siendo el equipo del grupo que menos goles lleva encajados. Esto quiere decir que el domingo, en su visita a San Antonio, volveremos a pasar los malos ratos a que nos está acostumbrando nuestro equipo.

Los demás resultados fueron normales y fué una lástima que la Segoviana no supiera defender la ventaja de los dos goles que marcó por delante; en cambio además de perder el partido per dió temporalmente a su buen defensa Sanz, expulsado por agresión a un contrario.

El resultado de Talavera puede parecer raro después de que el Avila se dejó empatar del Toledo; más raro si se tiene en cuenta que faltaban en el equipo titulares tan destacados como González, Pololo y Rodríguez; y más raro todavia si se recuerda que el Avila ja más logró puntuar en El Prado. Pero el fútbol es así y con ayuda de la buena suerte -alguna vez la tendriamos de cara-se consiguió un empate - no se pierda de vista la extraordinaria labor de Rovira y Novo - que tampoco pu do conseguir la delantera, ahora en pleno apagón, ya que fué Vila, convertido en atacante circunstancial el que consiguió mandar el esférico a las mallas talavera-

No está completa la tabla pues faltan por jugar dos partidos de esta jornada, precisamente en los que intervienen los equipos madrileños; pero de momento resalta la firmeza del Cacereño, el empujón del Calvo Sotelo y el transitorio pase del Conquense sobre el Avila que después de la jornada próxima no debe continuar; es más: ganando el Avila al Man chego se pondrá en el segundo lugar de la clasificación.

Pero no hagamos las cuentas de la lechera, que otras veces...

El partido aplazado Conquense-Badajoz se jugo el lunes, ganando apuradamente los primeros por 3 a 2.

Glasificación

Positivos y negativos

Cacereño +7; Calvo Sotelo +5; Guadalajara +4; Manchego, AVI-LA y Segoviana, + 3; Conquense y Badajoz, +2; Tomelloso y Val depeñas 0; Emeritense - 1; Talavera y Aicalá, — 4; Rayo — 5; Toledo - 7; Cuatro Caminos -8.

Partidos para el domingo

AVILA, Manchego; Toledo, Guadalajara; Rayo, Conquense; Badajoz, Emeritense; Segoviana, Tomelloso; Calvo Sotelo, Cacereño; Alcalá, Cuatro Caminos; Valdepeñas, Talavera.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

Es el único complete y exclusivo de España Por su opplosa y detallade información constituye el más polerase auxillar del hembro de

(Ballly-Balllèrs — Riera)

Consta de 4 voluminases tenes que más de 9.000 págines; un detalladiá mo mapa de ende porvinsis y más de 3.500.000 dates

ANUNCIE EN ESTE AMBARIO

Marique Greendes, 66.y 65-200988.000

ilustrado con toda clase de frases desagradables, y remató así su discurso: «Y además de todo eso, comerte el canario... la «¿El canario? - repliqué yo. «Si, si; el canario. [Animalitol» Una luz se hizo en mi cerebro; alumbrando mi memoria: «¡Ahora lo comprendo todol-continué-. Así recuerdo el sabor tan raro del limón que exprimi al llegar a casa... »

Los Patronatos del Consejo de Investigaciones celebran sus sesiones plenarias respectivas

Las del "Juan de la Cierva" fueron presididas por los ministros de Industria y Obras Públicas, y la del "Menéndez y Pelayo", por el de Educación Nacional

en la tarde del martes, en el salón de actos del Instituto «Alonso Bar bas, de Química, totalmente lle no, la primera sesión plenaria del Patronato «Juan de la Cierva», de Investigación Técnica, bajo la presidencia del excelentísimo señor don Juan Antonio Suanzes, mi nistro de Industria y Comercio y presidente del Patronato, al que acompañaban los señores Fernán dez Ladreda, ministro de Obras Públicas: Carrero Bianco, subse cretario de la Presidencia del Gobierno; Casares Gil, presidente de la Real Academia de Ciencias; Soto Redondo, viceprezidente dei Patronate; Pianell, presidente del Instituto Nacional del Combusti, ble, y el profesor Lora Tamayo secretario general del Patronato.

El señor Selgas, director de los Laboratorios de Investigaciones Electroacústicas, destacó el éxito obtenido técnicamente en el terreno internacional al ser elegido un novisimo procedimiento de registro de sonido sistema Laffon-Selgas, de dichos Laboratorios, para el rodaje en Viena de una próxima superproducción cinemátográfica europea sobre Johann Strauss. El profesor Pascual Vila, consejero del Instituto de Investigaciones Técnicas de Barcelona, dió cuenta de los temas de trabajo que se estudian en las Secciones de Cemento, celulosa, Electricidad y Metalurgia de dicho Instituto.

Por el Instituto Forestal de Investigaciones y Experiencias informó el presidente de su Conse jo, señor Robles, director general de Montes, resaltando la importancia de la instalación-piloto para el estudio de celulosa. De los resultados y objetivos de trabajo de la Sección de Fermentaciones Industriales dió cuenta el ingenie ro señor Rius Cid, en una interesante información sobre levadu-

MADRID: -Dentro del marco ras alimenticias, mostos y subs- reúnen las mejores condiciones, Bustamante, como director del to Diego Velázquez», de Arte y das en las plantas cauchiferas que se cultivan en su campo de explo tación. Sobre los estudios de plagas forestales habló el ingeniero señor Ceballos, extendiéndose en consideraciones generales sobre el tema, citando plagas vencidas y forma de atacar el problema, refiriéndose a la procesionaria del pino y otros insectos dañinos para las regiones forestales.

La labor del Instituto «Leonardo

Torres Quevedo», de instrumen-

tal cientifico, fué expuesta por su director adjunto, el profesor Du. rán, quien además de dar cuenta de los prototipos construidos -algunos únicos en Europa-, mostró al Pieno un modelo de la serie de microscopios totalmente construidos per dicho Instituto. El ingeniero señor Miró, director del Instituto de la Soldadura, se refirió a las investigaciones terminadas o en curso, en las que cabe destacar la existencia de un equipo de invastigadores en pleno rendimiento, las comprobaciones de soldaduras de gran responsabilidad utilizando rayos gamma, etc. El presidente del Instituto de la Grasa, doctor Piñar, dedicó especial atención a los resultados obtenidos en el estudio del aderazo de aceitunas y en los problemas inherentes al enraciamiento del aceite. El ingeniero señor Fernández Avila, director del Instituto Nacional de Racionalización del Trabajo, dió cuenta de las actividades de sus distintas Sec. ciones de Normalización, Organización Científica del Trabajo y Aprovechamiento de Residuos y Desperdicios.

Al relacionar las investigaciones que se reslizan en silicatos, el doctor Aleixandre presentó unas muestras obtenidas con pro ductos españoles de material cerámico para alta frecuencia que

de los actos que se celebran esta tratos para fermentación. El doc. e hizo una detallada exposición Instituto «Fernández de Oviedo», Arqueología, dió cuenta de las semana con motivo del XI Pieno tor don César González mostró de los estudios sistemáticos y de expuso las obras realizadas por publicaciones, conferencias, Condel Consejo Superior de Investi- ante el Pieno muestras de guta- las teorias en que basan sus in- sus secciones de Cultura Indigena grasos, etc., realizados por el gaciones Científicas, tuvo lugar perchas, plumas y fibras obteni- vestigaciones sobre la cerámica y América Contemporánea y Code esteatita. El último informe de esta sesión, que hubo de interrumpirse para proseguirla al dia siguiente, corrió a cargo del doctor Infiesta, director de la Sección de Pláticos, quien expuso los fundamentos y directrices de los trabajos de la Sección referentes a la obtención de siliconas, resinas cambiadores de iones, fibras de caseina del pescado, catalizadores de polimerización y otros.

Patronato «Menendez y Pelayo»

En Medinaceli, 4, se reunió el Patronato «Menéndez y Pelayo». Ocuparon la presidencia los excelentisimos señores don José Ibá nez Martin, Ministro de Educa ción Nacional y presidente del Patronato: don Ramón Menéndez Pidal, director de la Real Academia Española; don Antonio de la Torre, vicepresidente del Patrona. to, y don Rafael de Balbin Lacas, secretario del mismo.

Monsenor Pascual Galindo dió lectura a la Memoria del Instituto «Antonio de Nebrija», de Filolo gia Clásica. El director del Instituto «Miguel de Cervantes», de Filosofia Hispánica, don Julio Casares, expuso los trabajos realizados por los miembros de las diferentes secciones. Don Francisco Cantera dió a conocer las actividades del Instituto «Arias Mon tano», de Estudios Hebraicos y Oriente Próximo. El señor Oliver Asin informó sobre el Instituto «Miguel Asin», de Estudios Arabes. Don Antonio de la Torre expuso el estado de la «Biblioteca de los Reyes Católicos», iniciado ya con motivo del próximo centenario de ambos monarcas. El director general de Enseñanza Universitaria, don Cayetano Alcázar, dió lectura a la Memoria del «lustituto «Jerónimo Zurita», de Historia, Don Ciriaco Pérez

lonial, Don Julio Guillén, en nombre del Instituto Histórico de Marina, dió cuenta de los trabajos de catalogsción realizados en los archivos del Museo Naval y del ministerio de Marina.

Ea este momento hubo de ausentarse el señor Ibáñez Martín y pasó a ocupar la presidencia hasta el final del acto don Ramón Menéndez Pidal.

El señor Galindo dió lectura a la Memoria del Instituto «P. Enrique Glorez», de Historia Eclesiástica. El P. Constantino Bayle informó sobre el Instituto «Santo Toribio de Mogrovejo», de Misio. nologia Hispánica. El marqués de Lozoya, como director del Institumismo. El señor Pericot enumeró las excavaciones, catas, copias de pinturas, etc., realizadas por el Instituto de Prehistoria Mediterránea. Monseñor Anglés, como director del Instituto Español de Musicología, expuso los trabajos de este centro.

El señor Sánchez Cantón hizo un resumen de las publicaciones y actividades del Instituto «Padre Sarmiento», de Estudios Gallegos, y don Vicente Garcia de Die go expuso las labores del Centro de Estudios de Etnología Penin-

A la una y media de la tarde el señor Menéadez Pidal declaró levantada la sesión.

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

Dos amigos

Después de varios años de no verse, celebran el encuentro a base de buen vino. Una hora, otra y otra, hasta la madrugada, recorriendo bares y tabernas. El resul tado, no por previsible es menos demoledor. Ambos se separan completamente borrachos.

Al dia siguiente, uno de ellos telefonea al otro:

-¿Que hay, Pedro? ¿Qué tal anoche?

-Fatal, chico.

-¿Qué te ocurrió?

-Verás. Llegué, no sé cómo, hasta mi casa. Para despejarme un poco me meti en el cuarto de baño para darme una fricción de agua de colonia... Se me cayó el frasco, me agaché a recogerlo, y del mareo tan tremendo, caí al suelo, encima de los vidrios rotos, hiriéndome una pierna y el brazo... Era tan grande la hemorra gia, que cogí el carrete del esparadrapo para ver si cortaba la sangre. Me coloqué frente al espejo jy

venga esparadrapol Me acosté ma" lisimo; esta mañana mi mujer, tras servirme un vaso de sales de fruta, con la cara de pascua que puedes imaginar, me interpeló: «¡Sinvergüenza, que eres un sirvergüenzal Anoche llegaste a las tantas de la madrugada dando portazos, tirando muebles, rompiendo coass... Pero lo que no entiendo todavía es la idiotez que hiciste ... «¿Idiotez-pregunté yo alarmado-. ¿Qué hice yo? «¿Es que no es una idiotez llenar el espejo de tiras de esparadrapo...?»

-Oye, ¿sabes que tiene gracia

-Si, si; riete. ¿Y a ti que te pa-

-Pues también tiene gracia. Escucha: Llegué como tú, poco más o menos, mareado, casi inconsciente entre esa neblina que pone en la cabeza el vinillo. Sin saber exactamente qué ocurrió, me desnudé como pude y me metí en la cama. Esta mañana, mi mujer, tan «contenta» como la tuya, me echó un broncaso de miedo,

Redacción - Administración Plaza del Teniente Arévalo, 7

> Teléfono 24 Apartado de Correos, 3

La Tarjeta blanca de Abastos

se renovará en su día conforme a los datos del Censo de población que ahora se está efectuando.

¿Comprende usted la importancia de su inscripción correcta y de la de toda su-familia?

Hágalo así en bien de todos y en evitación de contratiempos.

Información y consultas:

DELEGACION DE ESTADISTICA, Avenida José Antonio. 15. Teléfono 143 (moñanas).

INSPECCION TECNICA DE CENSOS Y PADRON,

Ayuntamiento, Plaza de la Victoria, Teléfono 11. (De cinco

Campaña de Navidad

Relación de donativos recibidos en la Tesorería de la Junta, hasta el día de la fecha

Suma anterior: 93.937 15 ptas.

Don Tiburcio García (por omisión) 10 pesetas; don Saúl Rodriguez, 5; señora Baronesa de Rada 25; don Pelayo Gallego, 10; don Pablo Barrio; 50; excelentísimo señor marqués de Albaida, 100; don Senén A. Velázquez, 25; don Celestino López, 2; don Bernardino Gutiérrez, 2; doña Inés Mo. reno, 1; don Pedro Muñoz, 5; don Angel Bailesteros. 25; don Paulino Jorge, 10; don Antonio Mateo Pascual, 25; doña Concesa Muñoz, 2; doña María Dolores Contreras, 1; don Florencio Jiménez, 2; doña Maria Lucas, 1; don Daniel Muñoz, 5; don Antonio Muñoz, 5; doña Victoria Pérez, 5; don Ezequiel Bravo, 5; don Andrés Pifrezco, 2; don Ricardo Cormejo, 5; don Florentino Nieto, 5; don Domingo Martin, 5; don Patrocinio Antonio, 5; doña Norberta Martin, 1; don Félix Hernández, 5; don Desiderio Alvarez, 5; don Clemente Villaverde, 5; don Francisco García, 10; don Angel Martin, 1; don Eliso Martin 10; don José Jiménez, 1; don Pedro Hernández, 1; don Virgilio Jiménez, 1; don Gregorio Rodriguez, 5; don Ignacio García, 1; don Antonio Caballero, 1; señora viuda de Mangrané, 7; don Fer. nando Lorenzo, 10; colecta parroquial de San Juan, 102; don Angel Torres Dominguez, 25; señora viuda de A. Esteban, 1; don Basilio Ruano, 1; empleados del

Suma y sigue: 94.954'50 pesetas.

Excmo. Ayuntamiento de Avila,

452.75; por error en sumas ante

riores, 17; traspaso cuenta Junta

Pro Navidad a cuenta Campaña

VENDO bellota. Teléfono 352993 Madrid.

de Navidad, 11'60.

SE FORRAN GARRAFAS Telares, 5

Eccs de Sociedad

Mañana celebran sus días las señoras de don Antonio Montero, de don Jesús Gutiérrez y de Tomé Bustillo, así como doña Purifica ción Rincón.

Esta mañana se ha celebrado en la iglesia de la Santa un solemne funeral por el eterno descanso de don Teodoro González Capitán Santero, dedicado por el Colegio Oficial de Vsterinarios de esta Provincia, del cual fué presidente el fallecido señor, que en paz descanse. Oficiaron los Padres Carmelitas y en los sitiales de honor figuraban el presidente del Colegio Oficial de Veterinarios, don Francisco Gómez Cacho; el jefe de los Servicios de Ganadería, don Marino del Pozo y don Laureano González, her mano político del finado, concurriendo numerosos veterinarios de la Capital y provincia

P. Robledo García

Médico Puericultor. Rayos X Ha trasindado su consulta a su nuevo domicilio: Cesteros n.º 11

Delegación Provincial de Abastecimientos y Transportes de Avila

De conformidad con los requisitos establecidos en las circula res números 739 y 755, por la pre sente se pone en conocimiento de los interesados que hasta el día 10 de los corrientes, deberán soli citar de la Secretaria de esta Delegación los libros de Registro de Operaciones Comerciales de Patatas y Arroz que precisen, para una vez conecido el número de solicitudes de los mismos efectuar su petición a la Comisaría General de Abastecimientos y Trans

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

DESEO CASA o tres dormitorios con derecho a cocina. Proposiciones a Sr. Lorenzo, Pedro de Lagasca, núm. 10 principal.

Esta mañana recibieron sepultura los restos mortales de nuestro director, don Federico Sacristán Huidobro

bró esta mañana la Misa de «corpore insepulto» por el alma del que fué beneficiado sochantre, director de El Diario de Avila, don Federico Sacristán Hutdobro. Ocupó su sitial del Coro, Su Excelencia Reverendisima el Prelado Diocsano, acompañado por los muy ilustres señores deán y arcipreste. Ofició el Santo Sacrificio el muy ilustre señor don Luciano Curiel, asistido por los beneficia. dos don Simon José Gutiérrez y don Gragorio Coronado. En la presidencia del duelo se hallaban el excelentisimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don David Herrero Lozano: delegado provincial de la Subsecretaria de Educación Popular, don José Mayoral Encinar, quien representaba al ilustrisimo señor director general de Prensa; excelentisimo señor conde de

En la S. A. I. Catedral se cele- de Administración de El Diario DE AVILA; don Hermenegildo Sacristán Huidobro; don Joaquín, don Jesús y don Miguel García Audrés.º

Este mismo orden de presidencia se fijó en el acto del sepelio que se celebró a continuación precediendo al fúnebre cortejo la Cruz catedralicia, y formando en el mismo la Venerable Orden Tercera Franciscana, Cabildo Catedral, Comunidad de Siervas de Maria, Consejo de Administración, Redacción y Administración de EL DIARIO DE AVILA, presidentes de la Unión Territorial de Cooperativas del Campo y de la Cámara Oficial de la Propiedad Urbana y numerosas personalidades y amigos nuestros cuya relación renunciamos a publicar para no incurrir en omisiones. A todos nuestra sincera gratitud, manifestada también en nombre de la familia de nuestro querido director, que en paz descanse.

Ayer se vió en la Audiencia la causa por el asesinato de Navahondilla

Montefrio, presidente del Consejo

En la noche del 10 de junio de 1949 y en el horno de pan cocer de Braulio García Carrasco, en ocasión de ir a hacerse cargo de unos sacos de harina del racionamiento otro panadero llamado Lázaro Montoiro, recibió una puñalada en el corazón que le ocasionó la muerte.

Ayer se vió en la Audiencia el juicio oral contra Braulio García Carrasco y su hijo Felipe Garcia Gómez, acusados por el fiscal y la acusación particular como autores del delito de asesinato por el que pidieron para cada uno de los procesados veintidos años de reclusión el primero y treinta años el segundo. La defensa solicita la absolución de Braulio y pide para Felipe la pena de doce años.

Por la gravedad de las penas pedidas, se vió la causa ante cinco magistrados: el presidente se nor Fernández Miranda, los titulares señores Calvo y Ortiz de Rozas y los suplentes señores Dá vila y Santacana. Ejerció la representación del Ministerio Fiscal, el fiscal jefe don Enrique de Leyva, actuando como querellante particular en nombre de la viuda e hijos del difunto el letrado señor Ruiz Ayúcar, y la defensa de los procesados estuvo a cargo del letrado señor Muñoz Jiménez. Procuradores respectivos los se-

Entidad española solicita representantes en la provincia de Avila, para trabajar Seguros contra pedrisco de cosechas próxima campaña. Si es usted profesional en Seguros escribanos; si no ha trabajado nunca Seguros escribanos también; no le pesará dedicarse a esta actividad. Absoluta reserva durante negociaciones. Dirigirse púm. 247. Apertado 911. - Madrid

SE GRATIFICARA a la persona que entregue pelliza con docu. mentos perdida el martes 2 de la tarde entre Jardin del Recreo-Mer cado Chico. Razón: Sto. Domin go, núm. 8 (Teléfono 708)

nores García López y Gonzá'ez Mateos.

Por lo poco frecuentes que son estos casos en nuestra Audiancia, lo que prueba el escaso indice de criminalidad de la provincia, la sala de vistas se vió llena de gran cantidad de público. También en estrados asistían bastantes togados. El juicio fué largo pues inter vinieron además de los procesados veinticuatro testigos y cuatro tiuna becas de ciaco pes-tas tamperitos médicos.

Terminadas las pruebas, los representantes de las partes pronunciaron brillautes informes sosteniendo sus respectivas conclu-

las diez de la noche, quedó concluso para sentencia.

El Patronato Local de Formación Profesional, celebró ayer la fiesta de su Patrono, San Juan Bosco

El Prelado, Gobernador Civil y Alcalde abulenses, presidieron la entrega de certificados y becas a los alumnos de la Escuela Elemental del Trabajo

Juan Bosco, en su festividad, ayer celebró diversos actos el Patrona. to Local de Formación Profesional de Avila.

En la iglesia de San Juan Bautists, de esta ciudad, a las once y media de la mañana, fué oficiada una Misa por el consiliario del Patronato, reverendo don José Muñoz Luengo quien, en momento oportuno, pronunció una plática, haciendo resaltar las excelsas virtudes del Santo Salesiano.

En lugar de preferencia asistieron, en representación del excelentisimo señor gobernados civil de lo provincia, el ingeniero jefe de Industria, don Julio Rodriguez Muñoz, vocal del citado Patrona to, con los directores de la Escusla Elemental del Trabajo y Artes y Oficios Artisticos, señores Ferreiro y Arenas; del Instituto Nacional de Enseñanza Media; direc tora de la Escuela Profesional de Formación Femenina Sindical, así como de las demás entidades docentes y culturales de la ciudad. También figuraban en dicha presidencia los delegados provincia les de Sindicatos y del Frente de Iuventudes, además de otras jerarquias y representaciones de los diversos centros oficiales, hallán dose igualmente presentes en el acto el profesorado y alumnos de las citadas Escuelas de Formación Profesional y otros centros de enseñanza.

Por la tarde, a las cuatro, se celebró una sesión de cinematógrafo en el «Gran Cinema», cuya sala se vió totalmente ocupada, en su mayor parte por los alumnos y sus familiares, así como por los profesores y jerarquias.

En el Salón de Actos del Palacio Consisterial, tuvo lugar más tarde, a las siete, uno sencillo, pero emotivo, con ocasión de la entrega de los certificados de aptitud correspondientes a los alumnos de la Escuela Elemental del Trabajo, que en el curso de 1950, han fina izado con aprovechamiento sus estudios del periodo de aprendizaje industrial, a s i como las bacas y premios concedidos a los que más se han distinguido durante el primer trimestre del curso actual. De estas bacas ae distribuyeron catorce completas de diez pesetas diarias y vein bián diarias.

El acto fué presidido por los excelentisimos señores, reverendisimo Prelado de la Diócesis, y gobernador civil y jefe provincial del Movimiento -presidente El juicio, que terminó cerca de del Patronato de Formación Profesional- alcalde presidente del Excmo Ayuntamiento, directores

Para honrar a su Patrono, San de las Escuelas Elemental del Tra bajo, y Artes y Oficios, teniente coronel García Fuentes, en representación de la Academia de Intendencia y otras representacio nes, jerarquias y personalidades,

> El director de la Escuela Flemental del Trabajo, capitán don-Autonio Ferreiro, pronunció unas palabras para agradecer a los pa tronos que han creado y sostie nen las becas en la Escuela Elemental del Trabajo, tan impor tante colaboración en la tarea de formación profesional. El señor Ferrairo anunció la reciente ins tauración de una nueva ampliación en las enseñanzas que se llevan a cabo en la citada Escuela, preparando, además de aprendi ces, también oficiales de industria y el propósito que existe de pro seguir las este incremento en la labor de formación profesional. abarcando incluso esta a la categoría de maestros de taller.

Cerró el acto el excelentísimo señor gobernador civil, instando a los alumnos de la Escuela a que imitaran las virtudes de San Juan Bosco ya que España necesita hombres de provecho, verdaderamente capacitados en sus especialidades y profesiones respectivas, como base fundamental de la industria y economia españolas.

Por último fué cantado el himno de «Cara al sol» dando los gritos finales nuestra primera au toridad provincial que fueron contestados unánimemente por todos los alli presentes.

M. del Cañizo

Director de los Servicios de Medicina del Hospital Provincial Traslada su consulta desde el día 1 de febrero a su nuevo domicilio calle Comandante Albarrán, n.º 8

(nuevo edificio del Asocio) Consulta diaria excepto los lunes

Hermandad Sindical Local de Labradores v Ganaderos de Avila

Se pone en conocimiento de todos los agricultores de este tér mino municipal, que se hallan expuestos en el tablón de anuncios de esta Hermandad Local, la lista de superficte a sembrar minima obligatoria de trigo y centeno correspondiente a la sementera del presente año, la cual permanecerá expuesta harta el día 10 del corriente mes.

> El Jefe de la Hermandad Local

III Presbitero Don Federico Sacristán Huidobro Director de EL DIARIO DE AVILA

Ha fallecido en el día de ayer. A los 64 años de edad DESPUES DE RECIBIR LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION DE SU SANTIDAD

D.E.P.

El Presidente del Consejo de Administración, Consejeros, Redacción, Administración y personal de EL DIARIO DE AVILA,

> Ruegan una oración por el eterno descanso del alma del Director fallecido y la asistencia a la Misa que se celebrará mañana, a las diez, en la parroquia de San Pedro.